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Ao Presidente da Câmara Municipal de Corumbaíba. 

 

 

 

                            Senhor Presidente, 

 

                            O Vereador que este subscreve, no uso de suas prerrogativas 

regimentais e legais, requer a Vossa Excelência, após anuência do Plenário, o 

envio do presente expediente ao Prefeito Municipal e a Secretaria de Transporte 

para que viabilize a passagem do Coletivo pela Vila da Prata, dando mais 

dignidade aos moradores que ali residem. 

 

 

Justificativa 
 

                             Em reunião com os moradores da Vila da Prata, os mesmos 

reclamaram que o Transporte Coletivo que antes passava pelo menos na entrada 

da Vila, hoje nem isso acontece, causando transtornos a todos os moradores, pois 

ali residem mais de 100 pessoas entre adultos e crianças e os mesmos têm que se 

deslocar para outros pontos para pegarem o transporte. Assim Diante do exposto, 

venho solicitar providencias. 

                              

                             Assim, diante da justificativa de tal pedido, solicita dos nobres 

pares, unânime aprovação. 

 

                             Sala das Sessões da Câmara Municipal de Corumbaíba, aos 20 

dias do mês de Abril de 2010. 
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